



al camino de la paz.

Entre tanta oscuridad e indiferentismo en los problemas que aquejan a la sociedad -guerras, pobreza, injusticias, esclavitud, materialismo, egocentrismo, ateísmo-, la fe enciende una ardiente llama en el corazón para que veamos la profundidad en la que hemos llegado y caído por nuestra vanidad, así podremos nuevamente escalar para ver y salir a la luz de la paz porque "Bienaventurados los que procuran la paz: pues ellos serán llamados hijos de Dios".

Carlos P. González Vera

Nuevo Papa II

● "El mundo necesita luz. La humanidad necesita de él", expresó el nuevo Pontífice, León XIV en su primer discurso, animando al mundo a no perder la esperanza en Dios y de tomar su mano